

СЕРТИФИКАТ
СООТВЕТСТВИЯ СИСТЕМЫ МЕНЕДЖМЕНТА

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента

Общества с ограниченной ответственностью «Камчатфлотсервис»

Адрес: Россия, 683001, Камчатский край, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Озерновская коса, 11/7

сертифицирована ФАУ «Российский морской регистр судоходства» на соответствие требованиям

ISO 9001:2015

Система менеджмента распространяется на деятельность вспомогательную, связанную с морским транспортом, прочую, не включенную в другие группировки, код 52.22.19 ОКВЭД ОК 029-14; технические испытания, код 71.20 ОКВЭД ОК 029-2014.

Неприменимые требования стандарта к системе менеджмента: нет

Сертификат № 22.007.327



Система менеджмента сертифицирована с 2016 г.
Сертификат выдан 14 апреля 2022 г.
Сертификат действителен до 14 апреля 2025 г.

Уполномоченное лицо

К.Г. Пальников



РС

Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации, изложенных в НД № 2-070101-008 и расположенных на официальном Интернет-сайте РС www.rs-class.org

RUSSIAN MARITIME REGISTER OF SHIPPING

9.6.7 En

THE VOLUNTARY CERTIFICATION SYSTEM OF REGISTER OF SHIPPING POCC RU. B1869.04CY02

CERTIFICATE
OF MANAGEMENT SYSTEM CONFORMITY

This is to certify that the Management System of

Kamchatfleetservice Co., Ltd

Address: 11/7, Ozernovskaya Kosa str., Petropavlovsk-Kamchatskiy, Kamchatskiy Kray, 683001, Russia

has been certified by FAI "Russian Maritime Register of Shipping" in accordance with the requirements of

ISO 9001:2015

The Management System is applicable to supporting activity in the sphere of marine transport, other, not included in other groupings, OKVED OK 029-2014 code 52.22.19; technical tests, OKVED OK 029-2014 code 71.20.

Not applicable requirements of the standard to the management system: none

Certificate № **22.007.327**



Management system certified since 2016

The certificate is issued on 14 April, 2022

The certificate is valid until 14 April, 2025

Authorized person

Konstantin Palnikov



RS

The certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled. Conditions of certification are laid down in ND № 2-070101-008 and are located on official RS website www.rs-class.org

FAI «Russian Maritime Register of Shipping»

8, Dvortsovaya Embankment, St. Petersburg, 191186, Russia